

浦安市立明海中学校
〒279-0014
浦安市明海5-5-1
Tel 047-382-1401

TOMORROW

♪ 涙の数だけ強くなれるよ、アスファルトに咲く花のように ♪

明海中学校
学校だより
7月号
R6.6.28

『校長室より』

6月後半は雨が多く、その分、涼しい日もありましたが、一旦晴れると一気に気温が上昇して、30℃を超える気温となりました。これから夏本番を迎えます。部活動や野外での活動をする際は、熱中症に十分注意してほしいと思います。

6月12日（水）・13日（木）に、今年度はじめての定期テストが行われました。

1年生にとっては、中学生になって最初の試験でしたが、体験してみてどんな感想をもったでしょうか。小学校のテストと違い戸惑った人、問題の多さに驚いた人、時間が足らずに焦った人、状況は人それぞれだったと思います。今回、体験したことを、ぜひ、次の定期テスト（9月）に活かしてほしいと思います。

6月28日（金）には、部活動壮行会が行われ、各部活動の代表者からは、大会やコンクール等に向けた思いや決意が述べされました。3年生は、特に、思いや決意を強く感じていることと思います。大会やコンクール等が終わったとき、「やりきった！」と言えることを願っています。

この7月は、週末ごとにそれぞれの運動部活動で総合体育大会が開催されます。また、6日（土）～8日（月）に3年生の修学旅行、8日（月）～16日（月）に各学年の三者面談、17日（火）に1学期末保護者会が予定されています。

夏休みまで残りわずかとなりますので、生徒たちが充実した日々を過ごしていくよう、教職員一同、生徒たちの支援に努めてまいります。

『エアコン入替 及び

明海南小学校・児童育成クラブの移設に係る工事について』

7月20日（土）の夏休み開始と同時に、エアコン入替 及び 明海南小学校・児童育成クラブ移設に係る工事が始まり、中学校側の校舎の使用が大幅に制限されることとなります。現在、市役所の担当部署において、日程等の調整を行っているとのことです。詳細が分かり次第、お伝えしてまいります。ご理解・ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

校長 勝田 紀仁

『7月の予定』 最終下校 17:30（部活動）＊日課が変更になった場合は、生徒へ連絡します。

日	曜	日課	学校行事	下校予定時間
1	月	月①②③④⑤⑥	生活アンケート	15:45
5	金	金①②③④⑤	3年：④学年日課 午後下校	14:45
6	土		3年：修学旅行（京都・奈良方面）	
7	金		3年：修学旅行（京都・奈良方面）	
8	日	月①②③④	3年：修学旅行（京都・奈良方面） 1・2年：面談期間Ⅰ（給食後下校）	13:15
9	火	火③④⑤⑥	3年：代休 1・2年：面談期間Ⅱ（給食後下校）	13:15
10	水	水①②③④	3年：代休 1・2年：面談期間Ⅲ（給食後下校）	13:15
11	木	木①②③④⑤⑥	3年：三者面談Ⅰ（給食後下校）	15:25
12	金	金①②③④⑤	3年：三者面談Ⅱ（給食後下校）	14:45
16	火	火①②③④⑤⑥	月曜日課 3年：三者面談Ⅴ（給食後下校）	15:25
17	水	木①②③④⑤⑥	1学期末保護者会（14:00 体育館）	13:20
18	木	金①②③④⑤	給食最終日 技能教科テスト範囲配布 大掃除 3年：三者面談Ⅳ（給食後下校）	14:25
19	金	①式②③学活	1学期終業式 3年：三者面談Ⅴ	11:00

『8月第1週の予定』

26	月	①式②③学活	2学期始業式	10:30
27	火	学年日課①②③	3年生到達度テスト 英語スピーチコンテスト	11:40
28	水	水①②③総合	3年生到達度テスト	11:55
29	木	木①②③④⑤月⑥	給食開始 6時間目:月6	15:25
30	金	月①②③④⑤	月曜日課	14:45

【始業式持ち物】

筆記用具、本、雑巾夏休みの課題、通知表ファイル 上履き
キャリアパスポート（保護者コメント記入）

『生徒指導より』

○1学期を振り返りましょう。生活面を改善し、見直していきましょう。

体育祭、生徒総会、部活動壮行会など大きな行事を終えました。経験したことを見直していきましょう。生徒会や学年生活委員を中心に朝早くから挨拶運動を行っています。挨拶で学校全体を明るくしていこうとする姿があります。素晴らしい活動です。また、清掃活動、校内での過ごし方、自分の課題を丁寧に振り返り、2学期に生かしていきましょう。

○夏休みを充実させよう

夏休みは普段の学校生活とは違い、色々なことにチャレンジできる大切な期間です。勉強や部活、習い事、家族との時間など、有意義に過ごせるように計画をしていきましょう。様々な経験がこれから生活していくための力となります。夏休みに時間を有効活用できるように、起きる時間と寝る時間を、普段の学校生活と同じようにしてみてはどうでしょうか？生活リズムを変えてはいけません。せっかく成長できるチャンス。2学期、さらに成長している姿を見るのを楽しみにしています。

『1年生』

1学期末試験が終了しました。中学校生活最初の定期テストであり、各クラスで緊張している姿が見られました。最後まであきらめず、一生懸命テストに取り組む姿は大変素晴らしいです。「テスト成績連絡表、STEP BY STEP」を、生徒に配布しております。5教科のテスト結果が記載されていますので、ご確認ください。生徒から担任へ提出となります。よろしくお願ひいたします。テスト後の生活ノートには「思ったより点数が取れました。」や「今回はちょっと勉強不足で点数が取れなかったです。次のテストは絶対にがんばります。」など、様々な事が書いてありました。

残り3週間、1学期の振り返りを行い、2学期につなげなければと思います。

『2年生』

6月12日（水）、13日（木）に、2年生になって最初の定期テストがありました。事前に計画を立て、計画的に学習に取り組めた人もいましたが、なかなか思うように学習に取り組めず、目標に届かなかった生徒もいたようです。今回の反省を次に生かして頑張ってほしいです。

今、総合学習では「働くために必要なこと」をテーマにして調べ学習を行い、一人一人クラスで発表を行いました。自分たちで決めたそれぞれの課題を伝え、スライドも文字の大きさやイラストなどを工夫したりして、見やすく聞きやすい発表でどれも素晴らしいです。また、聴いている生徒も真剣に発表を聴いていました。

『3年生』

修学旅行や進路に向けての取り組みを続けています。先日は生徒を対象とした進路集会を行いました。進路担当からは、「進路実現に向けて、なんとなく取り組むのか、本気で取り組むのか。3年生の皆には未来に繋がる進路選択をしてほしい」と伝えました。どのように努力して、自分自身がどのように成長したのかという「過程」を大切に日々を過ごしてほしいと願っています。今後は「道標（進路通信）」を通して情報発信をしていきます。

修学旅行では、「京都はなぜ人を魅了するのか」という問い合わせを立て、事後学習で検証を行います。当日に向けて、それぞれの役割が丁寧な準備を重ねました。なかでも修学旅行実行委員を中心に、自分たちで決めたルールは、3日間の行動の指針となりました。

さらに、部活動壮行会では、各部活動が総体で全力を尽くすことを誓いました。明海中の代表として、精一杯頑張ってください。

『J組』

3年生は修学旅行へ向けて最終調整に入っています。日程の確認や、持ち物の確認等、交流の班の仲間と一緒に学習を行っています。2年生は総合学習で働くことについて調べました。自分たちで調べたことをパワーポイントでまとめ発表することができました。今後は林間学校に向けて、茨城県の産業や実際に活動するつくば市、笠間市について調べていく予定です。

J組の畠では、5月に植えた野菜たちが少しずつ育ってきています。2週間ごとに畠を整備し、雑草のないきれいな畠を維持しています。今は、「きゅうり」の収穫が始まっています。もうすぐトマトも収穫期を迎えるそうです。今年も大切に育てたおいしい野菜をたくさん収穫する予定です。

『担任より』

『きらり☆明中生』・・明海中学校HPの「きらり☆明中生」を週1回、火曜日or水曜日にアップしています。すでに11週分が掲載されていますので、ぜひ、ご覧ください。